

Queridos amigos:

El tiempo ha pasado muy rápido y estamos a poco más de dos meses del comienzo de la primera Jornada Eucarística Mariana Juvenil que tendrá lugar en el emblemático Santuario de Covadonga, del 5 al 7 de julio de 2024. Dirigido a jóvenes entre los 14 y los 30 años, el objetivo de la JEMJ es ofrecerles una experiencia que puede cambiar sus vidas para siempre: el encuentro con Cristo vivo en la Eucaristía, de la mano de María, Nuestra Madre.

Lo primero es hablarles del **vídeo del mes. En esta ocasión, los protagonistas son los jóvenes voluntarios** que llevan meses trabajando intensamente en la organización y difusión de la JEMJ. Han tenido incluso días de convivencia en Covadonga en los que han podido conocer el lugar, entrenarse en las responsabilidades que tendrán y, sobre todo, empaparse del espíritu de Covadonga, pasando tiempo delante de Jesús Eucaristía y en la Santa Cueva. Ellos mismos nos cuentan su experiencia en este enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=bc2T5289svk>

Ya anunciamos que **Mons. D. Jesús Sanz, arzobispo de Oviedo y anfitrión de la JEMJ**, estará todo el fin de semana en Covadonga y presidirá la Misa de clausura el domingo 7 de julio de 2024. D. Jesús ha concedido una entrevista a la Revista HM. A la pregunta sobre qué pensó cuando la Asociación «En Marcha JEMJ» le propuso organizar esta jornada, explica: *«De inmediato acepté la propuesta y la consideré como un regalo venido del cielo, porque este tipo de encuentros no supe el trabajo cotidiano con los jóvenes, pero sí puede suponer un momento fuerte de gracia que en muchos casos representa un punto de partida de una nueva vida desde Jesucristo, desde María»*. **Por su interés, adjunto el PDF con la entrevista completa a Mons. Sanz.**

Ya hemos explicado que, bajo el lema «Levantad vuestros corazones», los jóvenes profundizarán en el amor y conocimiento de la presencia real de Jesús en la Eucaristía de la mano de María, a través del testimonio de otros jóvenes, de la música, talleres, formación... hasta llegar al punto culminante del encuentro: la gran adoración eucarística de la noche del sábado, que se prolongará en turnos de adoración en la Santa Cueva que alberga la imagen de Nuestra Señora de Covadonga, guiados por las distintas realidades eclesiales presentes. **Pero ¿qué tipo de talleres se ofrecerán durante la jornada?**

Podemos adelantar que serán variados y simultáneos en la mañana del 6 de julio de 2024. Conoceremos a cristianos que han sufrido la persecución en sus propias vidas a causa de su fe y de su amor a la Eucaristía. Escucharemos el testimonio de personas que lo han dejado todo por anunciar al mundo que Cristo está vivo y a jóvenes que evangelizan en las redes sociales movidos por el amor a la Eucaristía. Estarán presentes artistas que han dedicado su vida a dar a conocer a Jesucristo a través de su talento. Conoceremos los secretos del Santo Cáliz que usó Nuestro Señor en la Última Cena y que se conserva en la Catedral de Valencia. Contaremos incluso con la posibilidad de participar en una mesa redonda donde los jóvenes podrán plantear todo tipo de preguntas sobre la Eucaristía a un doctor en Teología.

La web de la JEMJ ha abierto una nueva e importante sección: «Participantes»

<https://www.jemj.org/participantes/> en la que se irán publicando todas las fechas importantes, así como las novedades y avisos que surjan. Por ejemplo, ya está publicado que el 15 de mayo es el último día en que se pueden reservar los packs de comida y el 30 de mayo es la fecha límite para pagarlos y para realizar la elección del taller al que se desea asistir. En esa sección se puede comprar ya la camiseta

de la JEMJ y, cuando se publique, desde esta página se podrá descargar el libro de los «Participantes de la JEMJ».

En el campo de la logística, se van solucionando también detalles importantes. Por ejemplo, es una buena noticia que, **para los participantes que no tengan alojamiento en las carpas alrededor del Santuario, hemos contratado dos buses lanzadera**, que recogerán a los pequeños grupos o a personas individuales por la mañana y les acercarán a sus alojamientos por la noche. Uno pasará por la zona de Cangas y el otro llegará hasta Arriondas. Aún no se han determinado los puntos de recogida. Como en todo lo referente a la logística, para preguntas más concretas, pueden escribir al Departamento de Inscripciones: inscripciones@jemj.org

Otras novedades es que la Asociación «En Marcha JEMJ» ya tiene BIZUM con el que agilizar los pagos de la comida o hacer donativos. Al entrar en la aplicación hay que escoger la opción «Hacer donación o envío a ONG» al número 09418.

Finalmente, estamos habilitando en la web de la JEMJ la inscripción para los medios de comunicación que deseen estar de forma presencial en Covadonga. Pero, sobre esto, haremos un comunicado aparte en los próximos días.

Termino invitando a quien no haya completado su inscripción a que lo haga lo antes posible para no perderse este encuentro con Cristo vivo, este «entrar en el seno de María», como decía Mons. D. José Ignacio Munilla en su invitación a la JEMJ, «para, desde su seno, como el don de la Eucaristía, ofrecernos para la evangelización del nuevo mundo, de este mundo que necesita el reencuentro con Jesucristo».

Que Nuestra Madre del Cielo les bendiga a todos